平成25年11月27日

うらなみ



NO.9

塩竈市立浦戸第二小学校

塩竈市立浦戸中学校

『遊ホール公演』大成功! ~あたたかい拍手をいただきました!~

10月30日(水), 壱番館5階 遊ホールにて『第10回演劇自主公演』を開催しました。19日の合同文化祭から通算2回目となる本番に、児童生徒、そして教職員が力を一つに合わせ、会場を感動で一杯にしました。

380名収容のホールはほぼ満席となり、観客は、子どもたちが繰り広げる親子愛の物語を食い入るように見つめました。メダカの親子が再会を果たし、懐かしの地へ戻ろうとするシーンでは、多くの方々の涙を誘い、会場の雰囲気は最高潮に達しました。大団円を迎えた後は、カーテンコール。会場からの大きな拍手の中、子どもたちは浦戸のACTでしか味わえない、満足感と達成感を体全身で感じていました。



【観劇した方々の感想を一部紹介します】

- 「すばらしかった」の一言!レベルの高さに驚きました。
- ・長い台詞よく覚えたね。未来の日本を背負う卵たち頑張れ!浦戸二小・浦戸中 頑張れ!
- ・ますます磨きのかかった演技に感動しています。来年も是非見に来ます!
- ・小中一貫の良さが演劇に大いに表現されています。島の学校のよさを改めて 感じました。
- ・とてもよかったです。メダカにもこのような世界があり、やはり人間みたい に"絆"もあるのでしょうね。
- ・子どもたちがとてもめんこかった。勉強しながらよく頑張った!
- ・感動ありがとう!子どもたちの生き生きとした演技に、いかによい学校生活が送られているのかが分かり、一生懸命な先生方がいらっしゃることをうれしく思います。
- ・とても感動しました。一人一人がそれぞれの役をやりきっていました。小中学生が、このような感動的な劇ができることに感心しました。
- ・後半は目がうるうるでした。平日だったので、小学生の子を連れてこられず 残念です。見せたかったなあ。

みんな真剣! 避難訓練

11月12日(火)に、地震から火災発生を想定した避難訓練を行いました。今回の訓練は予告なしで実施し、児童生徒には訓練内容を知らせませんでした。 突然の訓練にもかかわらず、全員が真剣な態度で参加していました。

避難終了後、消火栓を使用した放水訓練を行いました。実際にポンプを動かし、職員が持つノズルから、校舎脇の木をめがけて水を発射しました。

「災害に時なし、場所なし、予告なし」という教訓があります。予知できない災害に対して自分の命は自ら守ろうとする気構えとそれに必要な知識を、防災教育の中でしっかりと教えていきたいと思います。



【校長先生の話を真剣に聞く児童生徒】

おいしかった! 学校地域開放日

11月19日(火),学校地域開放日を行いました。小学校のもちつき大会と全校給食を、地域の方々と一緒に楽しみました。臼と杵を使ってつく本格的なもちに子どもたちは大喜び。

もちつきの後は、子どもたちと地域の方々が、つきたてのおいしいもちに舌鼓を打ちました。今年は、「のり」「ずんだ」「あんこ」「ごま」「きなこ」「雑煮」の6種類を、給食調理員さんが腕によりを掛けて作ってくださいました。ごちそうさまでした!



【12月(師走)の主な行事予定】

※現段階での予定です。変更になる場合は、各学年の学年だより等でお知らせします。 3日 (火) 小中合同剣道特別授業

(講師:前東松島市教育長, 現石巻専修大学教授, 剣道 教士七段 木村 民男 先生)

- 13日(金)授業参観・学級懇談会
- 19日(木)クリスマスバイキング給食

小:地区子ども会(クリスマス会)

- 20日(金)第2学期終業式
- 24日(火)ウインタースクール1日目
- 25日(水)ウインタースクール2日目